

## Postersessions

### Postersession 1 (Mi., 12.09.18, 14h40-15):

**14h40:** Rebecca Knecht (*Männlichkeit denken. Betreuungspersonen minderjähriger Geflüchteter und Zuschreibungen der Zugehörigkeit an die von ihnen betreuten Jugendlichen*)

**14h50:** Sophia Schmid (*Negotiations of difference and the construction of a more inclusive diversity framework among female volunteers in refugee work*)

### Postersession 2 (Do., 13.09.18, 13h15-13h35):

**13h15:** Anna Christina Nowak (*Bedarfe und Bedürfnisse von Menschen in Flüchtlingsheimen in der frühkindlichen Bildung am Beispiel der "Vorurteilsbewussten Bildung und Erziehung"*)

**13h25:** Judith Wenner (*Forced displacement as a social determinant of health: Inequalities in realized access to health care among recently arrived refugees in Germany*)

### Postersession 3 (Do., 13.09.18, 15h40-16h):

**15h40:** Steffen Beigang (*Erklärung der unterschiedlichen Modelle bei der Einführung des Islamischen Religionsunterrichts in Hessen, Niedersachsen und Nordrhein-Westfalen auf Basis des Advocacy Coalition Framework*)

**15h50:** Aylin Karabulut (*Räume der schulischen Rassismuskritik*)

### Postersession 4 (Do., 13.09.18, 17h40-18h):

**17h40:** Magdalena Hirsch (*The power of the people: Causes and Consequences of restoring feelings of control via populist attitudes*)

**17h50:** Aydın Bayad (*Consolidation of National Identity with Transnational Right-Wing Populism: The Case of Turkish Migrants in Germany*)

### Postersession 5 (Fr., 14.09.18, 12h10-12h30): **(entfällt)**

**Die Postervorstellungen bestehen aus je 5 min. Vortrag und 5 Minuten  
Diskussion/Rückfragen.**